

☆ よさこいプレ踊り in 風良里 2013 開催!!



♪ お囃子隊のかわいいプチ競演。



♪ 娘組?も正調よさこい鳴子踊りだよ!!



♪ シニアの皆さん。ぴしっと決まるゾ。



♪ お師匠さまのユーモラスな『しばてん音頭』。

先週の日曜日(7月29日)恒例のよさこいプレ踊り in 風良里が開催され、県内外からのお客様に大変喜ばれました。踊って下さったのは竹村先生と『ふじ和会』社中の皆さん。お囃子(和太鼓)も入って、賑やかで楽しいイベントとなりました。♪『ふじ和会』の皆さん、ありがとう。

☆これな〜に!?



風良里の店頭販売で見つけた変な植物、これは何でしょう。聞いてみると『ハエトリソウ(食虫植物)』とのこと。ハエがとまると葉が閉じてつかまえるそう。心が動いたが、うちに置いとくと猫がひっつくかも、と断念しました。

猫のしっぽ 炎暑の夏本番到来、冷房に頼らざるを得ない季節で、今年は更に電力需給の逼迫から節電も求められています。お土産のショップ風良里では、この程レジ前スポットライトをLED化。そのままプレイスでき、価格は3倍位だがW数は約1/10、寿命も10年以上と長期的にはお得。従来のLEDにあった演色性も問題ないレベルに改善されており、今後このタイプのハロゲンライトを買うことはもうないと確信しました。明りの世界も変わり、ひとつの時代が終わるのね。風猫子